

RAPPORT D'UTILISATION DU VEHICULE TRAFIC DEPUIS L'AG 2013

Depuis l'Assemblée Générale 2013 Granges-sur-Vologne, le véhicule Trafic a été utilisé 33 fois dont

- 15 pour annoncer des collectes à Cornimont, Gérardmer, Haute-Meurthe, Le Tholy, Raon l'Etape, Granges-sur-Vologne et Vagney.
- 1 pour lancer des appels en juillet et août 2012 à St Dié
- 4 pour transport de Donneurs vers le site de St Dié
- 3 pour manifestations sportives à St Dié, Gérardmer et Haute-Meurthe
- 8 pour réunions ou déplacements diverses
- 1 pour l'Université du Don
- 1 pour le Festival Fantastic'Arts de Gérardmer.

Pas de soucis particuliers au niveau entretien, on a juste changé les balais d'essuie-glace avant, c'est donc peu de chose !

Le véhicule affiche actuellement 68 800 km et il pourra nous servir encore très longtemps si chacun en prend toujours soin comme il prend soin de son propre véhicule.

Merci de votre attention.

Françoise DIDIER
Vice-Président UD DSB 88